



Ramírez de la O dice que el mayor poder adquisitivo atrae inversión extranjera

La Inversión Extranjera Directa (IED) empezó a fluir en cuanto los mercados tomaron nota de que en México hay una agenda que está aumentando la capacidad adquisitiva de la población, dando estabilidad social, afirmó ayer Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), durante su intervención en la XXXV Reunión de Titulares de Embajadas y Consulados 2024.

El encargado de las finanzas públicas resaltó que los programas de apoyo a la población en México, que adquieren carácter constitucional, “son todo un éxito”, sobre todo el de adultos mayores. Asimismo, destacó que las tasas de participación de la población económicamente activa (PEA) se han elevado; así como la mejora de las condiciones laborales de los trabajadores a través de medidas concretas como el aumento al salario mínimo, el cual tiene ya hoy un crecimiento acumulado de 117 por ciento

desde el 2018, y la eliminación de la subcontratación.

Lo anterior da certidumbre de que el gobierno de México tiene una agenda de mediano plazo y que goza de una relación económica sólida con Estados Unidos, fuera quien fuera su presidente”, afirmó Ramírez de la O. Ante diplomáticos, el secretario de Hacienda realzó que siete de cada 10 familias mexicanas están recibiendo algún tipo de apoyo directo y sin pasar por la burocracia de los esquemas que existían desde principios de los años 90.

BUENAS NOTICIAS

Rogelio Ramírez de la O prevé que el flujo de la inversión extranjera directa ascendería a 33 mil millones de dólares al tercer trimestre de 2023, y que en parte se explica por la coyuntura favorable del desplazamiento de la industria multinacional de diversificar sus inversiones más allá de Asia. ●
(Redacción / Agencias)